



Sèvres, le 5 février 2018

Le service des assistants de langue et de la mobilité du Centre international d'études pédagogiques a organisé, le vendredi 20 janvier 2017 au Salon *Expolangues* à Paris, une conférence sur le programme d'échange d'assistants de langue. Dans ce cadre, Monsieur Manuel Calderón est intervenu afin de présenter son expérience en tant qu'assistant de langue espagnole et de répondre aux questions du public.

M. Calderón a fait preuve d'un grand professionnalisme et a donné entière satisfaction. Il était sérieux, motivé et volontaire. Très à l'aise en français, ses capacités de communication lui ont permis de réussir pleinement sa présentation.

Fait pour valoir ce que de droit.

Jennie Burke
Responsable adjointe
Service des assistants de langue et de la mobilité

**CENTRE INTERNATIONAL
D'ETUDES PEDAGOGIQUES**
1, avenue Léon Journault
92318 SEVRES CEDEX
Tél. 01 45 07 60 00
Fax 01 45 07 60 76